



ARRAS CYCLO TOURISME

138, rue du Temple - 62000 ARRAS

N° FFCT : 4183

N° Jeunesse & Sports : 62 SP 384



Numéro 13 - Janvier 1998

* BONNE ANNEE *

97 s'en est allé - Vive 98. Mais laissez moi jeter un dernier regard sur l'année qui vient de s'écouler qui a été riche en activités pour le club.

Il y a eu, en plus des randonnées dominicales et du jeudi, la sortie à Orchies, la randonnée sclérodermique, la randonnée de l'Ami Bidasse, la semaine fédérale, la fête du vélo, la montagne de Reims, les assemblées générales de la ligue et du club. Et je ne cite ici que les activités qui ont demandé un travail de préparation en équipe, grâce à laquelle le succès était assuré. Qu'ils en soient ici tous remerciés par tous les membres du club. Ces activités sont la richesse de notre club.

Mais 1998 est déjà là. Lors de l'assemblée générale vous avez eu le nouveau programme et déjà on parle des prochaines grandes sorties : Mons-Chimay-Mons le 1er mai, Arras Herten à l'ascension en 3 jours, et pour les accros de la semaine fédérale : inscriptions avant la fin février auprès de votre secrétaire préférée. Beaucoup de Kms en perspective, de bons moments et de moins bons quand il faut monter les côtes à fort pourcentage!!!! vive le triple !!!

Le comité directeur d'ARRAS CYCLOTOURISME vous souhaite en ce début d'année une bonne année et surtout une bonne santé à tous ainsi qu'à vos proches.

Rendez vous le 1er février pour la reprise à 8 h 45 pour le café croissant et la traditionnelle photo de groupe Tenue de cyclo de rigueur.

JM DRELON





PLEIN CADRE SUR.....GILBERT DETANT

Gilbert est né à Lille en 1949. Il est marié et père d'un garçon. Il habite Achicourt et travaille au lycée Guy Mollet à Arras. Il est le trésorier adjoint du club, voilà pour la présentation. Arras Cyclo Tourisme lui a posé quelques questions :

ACT : Comment as tu connu le club ?

GD : Je roulais seul avec mon fils et Michel Fournier, un collègue de travail, m'a proposé de venir au club. J'y suis venu. J'y suis resté et cela fait maintenant 6 ans.

ACT : Quel est ton plus beau souvenir à vélo ?

GD : Sans hésiter Canterbury la randonnée en Angleterre et le tour du Pas de Calais.

ACT : A part le vélo as-tu d'autres passions ?

GD : Le bricolage, la menuiserie, l'ébénisterie, la restauration de vieux meubles entre autres.

ACT : C'est vrai je l'ai constaté, Gilbert a de l'or dans les doigts. Si je te laissais la plume, que souhaiterais-tu dire au lecteur ?

GD : Il faut faire du vélo, c'est la liberté complète et la meilleure façon de découvrir notre région. De plus l'ambiance du club est vraiment formidable. Un dernier conseil de bricoleur : Nettoyez correctement votre vélo et n'oubliez pas de démonter de temps en temps les bandes de roulement des jantes afin de vérifier le bon état des sièges des rayons (surtout après une sortie par forte pluie).

Retour sur la MONTAGNE(DE REIMS !!) (paroles de Claudine VANDOMME, sur la musique de Jean Ferrat !)

Mon Dieu, que la montagne est belle !

Comment peut-on s'imaginer,

Qu'elle soit si dure à escalader,

Quand on n'a pas les bons braquets!

Une quinzaine de cyclos "branchés"

Un départ à moitié raté!

Une soirée bien arrosée!

Mais dès l'aube tous au garde à vous,

Tout le monde est au rendez vous,

Même ce brouillard qui nous cache tout

Les vignes, ne leur parlez pas de cépages,

Il n'y a que leur pourcentage,

Qui pour l'instant les intéresse

Il va falloir monter " Germaine",

Dizy... Versy...sans le caddie,

De la " mémée " est la traîne!!

Mon Dieu que la montagne est belle!

Comment peut on s'imaginer,

Qu'elle soit si dure à escalader.

SAUF POUR LES GARS D'ARRAS CYCLO !!

- UN DRAGON CHEZ LE DENTISTE -



Les Belges de MONS à ARRAS CYCLO

Suite au contact auprès de notre président pour leur organiser une journée sur Arras, avec randonnée le matin, douches le midi, repas au restaurant, et visite de notre belle cité l'après-midi, c'est 35 "Dragons de Mons" (c'est leur nom) que nous avons rejoints un dimanche matin de novembre sur la grand place d'Arras. Une ambiance, et des dragons très sympathiques, cela faisait environ 80 cyclos qui partirent découvrir Vimy, Lorette et Mont St Eloi.

A Mont St Eloi, la bière de Noël était déjà arrivée !!! et comble de situation, le monument du "7ème dragons", cela ne s'invente. Après une halte conséquente, nous sommes repartis en laissant 7 dragons derrière nous. Ils trouvaient Mont St Eloi très très accueillant!!!!

Nous quittâmes le reste de la troupe aux douches du stade Degouve, en se promettant de se revoir le 1er mai 1998 à Mons. Nous partirons la veille, afin de goûter les quelques spécialités belges (bières etc..).

JM DRELON



ASSEMBLEE GENERALE DE LA LIGUE (Nov 97)

Comme nous l'avions promis à la ligue des Flandres en 1996 , l'Arras Cyclo Tourisme a accueilli l'assemblée générale de la ligue Nord - Pas deCalais aux grandes prairies à Arras.

C'est un auditoire de + de 200 personnes qui participa à l'assemblée remarquablement organisée par le trio Leclercq-Drelon-Fournier.

Le café accueillait les participants dès 8h30. JF Vitoux ouvrit la séance par un discours très remarqué. Bravo président !.

L'assemblée se déroula de façon traditionnelle :statuts, rapports en tous genres, approbation, vote, etc...) jusqu'à l'apéritif offert par la municipalité. Ensuite repas à la base de loisirs car rester assis toute une matinée çà creuse.

Petite anecdote : l'entrée étant déjà servie depuis une demi-heure, je m'inquiétai de la suite... qui n'arrivait pas..., sentant que de nombreux délégués devaient reprendre la route. La réponse qui me fut donnée par la cuisine fut celle ci: " Ah excusez nous, d'habitude les retraités ne veulent pas finir avant 17 heures minimum" mais ce ne sont pas des retraités !!!".

Pour la petite histoire à 15h30 tout était terminé.



INFORMATIONS DIVERSES

Visite médicale:

Les convocations sont en route.Par souci de respect de l'organisation, veuillez prévenir la secrétaire médicale du service médical de votre absence si vous ne pouvez pas vous rendre à la convocation et prenez un autre rendez vous.

VELO SOLITAIRE, VELO SOLIDAIRE

(A ceux qui hésitent à rejoindre l'ARRAS CYCLOTOURISME)

Tu verras toi qui es nouveau
quand tu seras sur ton vélo:
c'est comme dans la vie,
il y a parfois des répit
mais si tu veux arriver
tu es seul à pédaler.

Pourtant, que tu peines sur ton engin
ou que tu souffres dans la vie,
si pour te soutenir tu as quelqu'un,
une femme, plus sûrement des amis,
tu tiendras jusqu'au bout
de tes derniers tours de roue.

Même à l'ARRAS CYCLOTOURISME
ou on ne cultive pas l'individualisme,
tu seras seul à tenir le guidon
comme tu mènes ton existence:
parfois proche de l'abandon,
parfois plein de vaillance
pour négocier des virages,
sans hélas éviter les dérapages.

Dans les moments d'euphorie,
poussé par les vents favorables
tu te sens des fourmis,
pressé de montrer ce dont tu es capable.

Mais face aux difficultés,
sous la pluie ou dans la montée des cols,
tu voudras parfois renoncer,
découragé, les jambes molles.
Tu te diras: il faut être fou!
pourquoi se donner tant de mal?
pourquoi continuer malgré tout
à tourner les pédales?

Il faut alors trouver les ressources
pour continuer la course.

Aussi pour te protéger des vents contraires
fais donc comme DRELON,
n'agis pas en solitaire,
mieux vaut rejoindre le peloton.

Tu auras besoin de compagnie
et tu apprécieras le bidon,
les encouragements des amis
et le soutien qu'ils t'apporteront.

Ils seront là heureusement.
Tu peux compter sur BENJAMIN
pour te tracer le chemin.
Tu apprendras à serrer les dents
et forcer sur les mollets,
à exploiter tes talents
pour égaler jacques FOLLET.

Tu verras, tu passeras les cols
comme peut le faire JEAN-PAUL,
et tu iras jusqu'au bout:
tu seras l'égal d'un VITOUX.
Ne resteront alors que les bons moments,
la camaraderie, la bonne humeur,
celle de FRANCOISE et MANMAN.
Tu ne regretteras pas t'être levé de bonne heure.

Car à l'ARRAS CYCLOUTOURISME
c'est comme ca le vélo:
on y retrouve l'optimisme
en oubliant les soucis, le boulot
et cela vous réconcilie avec la vie.

Tu as bien fait de nous rejoindre mon ami !

un dernier conseil cependant:

Même si elle t'a donné de la peine
n'abandonnes pas ta petite reine,
ne sois pas ingrat, soignes la bien.
Comme celle qui t'attend à la maison,
c'est vrai, elle ne demande rien,
mais si elle te permet de vivre une passion
elle mérite toutes les attentions.

*(en réponse à Werlen... certes ce n'est pas
du Rimbaud !)*

A.C.

ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

Comme chaque année c'est à la mi décembre que s'est tenue l'assemblée générale d'Arras cyclo. Il y avait beaucoup de monde pour écouter les différents rapports :

- moral par le président,
- d'activités par la secrétaire & quelques participants : S.FRICOT, B.PUCHOIS,...
- financier du trésorier. Tous ces rapports furent approuvés à l'unanimité.

Thierry Spas, adjoint au maire participa au début de l'AG et répondit aux questions sur le plan vélo. Le président lui fit part de la non augmentation de la subvention depuis plusieurs années alors que l'effectif est passé en 3 ans de 60 à 100 membres.

Serge Vittu délégué à la sécurité au CODEP 62, nous fit un exposé très riche & répondit également aux nombreuses questions sur ce sujet.

A noter également l'intervention des jeunes, représentés par Olivier Dauchy, qui souhaitent être plus reconnus par la création d'un groupe de niveau supplémentaire. L'assemblée enregistra cette demande et les félicita de leur initiative qui ne peut qu'attirer de nouveaux jeunes voulant se frotter et qui apportera du sang neuf au club.

Après le vote du Comité de direction qui compte cette année deux représentants des "plus jeunes", il fut procédé au renouvellement du bureau :

Président : JF Vitoux assisté de JM Drelon et M Fournier

Secrétaires : J Leclercq et JC Varlet

Trésoriers : JM Duhamel et G Détant

Rappelons que les réunions du comité sont ouvertes à tous, la prochaine réunion ayant lieu le **vendredi 16 janvier 1998 à 18h30.**



Avis aux retardataires:

A ceux qui n'ont pas encore renouvelé leur licence, pensez à ceux qui font les enregistrements ce sont des bénévoles, évitez leur du travail jusqu'en avril. Aussi ne traînez pas, aidez nous en prenant votre licence dès maintenant.